

# ふじ美が原

富士見中学校

## 大きな成果！ 笑顔と感動一杯の 第6回 白鈴祭が行われました



オープニングで披露されたステージバック

九月十八日(金)、十九日(土)の二日間、開校以来六回目となる白鈴祭が行われました。本年度のテーマは、「虹」～降る雨を光に変えて～でした。生徒会役員の皆さんにリードしてもらい、全校生徒・職員が一丸となって取り組んだ白鈴祭。今年も笑顔と感動一杯の素晴らしいものとなりました。

白鈴祭に向けての活動の中で、また、当日の発表の中で、生徒たちは大変大きく成長することができました。総合的な学習の時間の指導にお越しいただきました皆様、ご協力いただきました地域の皆様、見守り、支えていただきました保護者の皆様に、大変感謝しております。本当にありがとうございました。



失った感情を取り戻す！  
白鈴祭ストーリーの始まり

裏方で支えてくれたスタッフ  
照明・音響の係の皆さん、  
本当にお疲れ様でした。



### 当日の様子から



クラスごとの大縄や、  
綱引き、障害物競走で  
競った体育祭！

2年生の登山の様子などを発表した学年ごとのB T発表

1年生は宿泊学習について、3年生は修学旅行について発表しました。又、2年生は職場体験学習での様子や感じたこと、考えたことを発表しました。



総合的な学習の時間での活動の様子を発表したA T発表  
(写真は1年生・菊づくり講座)

迫力ある太鼓の発表（3年生ATより）



合唱部・吹奏楽部の部活発表  
素晴らしい演奏・歌声を披露してく  
れました。  
美術部もクイズを取り入れた楽  
しい発表をしてくれました。



今年の生徒会企画は、「富士見中の宝」  
多くの生徒が自ら発表しました。

おそろいのシャツでのダ  
ンスも披露したニュージ  
ーランド研修報告。  
2年生の広島研修報告も  
行われました。



英語弁論発表では流暢な英語が  
披露されました。国語の短歌発表  
も好作品がたくさんありました。



オープニングもエンディングも、  
全校生徒でしっかりと踊りました

### 「校長先生のお話より 抜粋」

…二日間を振り返ってみて、私の期  
待以上の姿を示してくれた、素晴ら  
しい文化祭でした。ステージで披露さ  
れた発表の数々、各会場に展示された  
作品の数々、どれをとっても、生徒の  
皆さんが、先生方の「指導を受けな  
がら、それぞれの課題に懸命に取り組



ついに七つの感情が戻り、完成  
された富士見中の校舎に大きな虹  
が…

二日間のフィナーレ。閉祭宣言



んできた姿が思い浮かびました。  
そしてその中に、よりよいもの  
しよう。「よりよい発表にしよう」  
と挑戦してきた足跡を感じるこ  
とができ、大変嬉しく思っていま  
す。

レベルの高い発表でありかつ、  
至る所にちりばめられた工夫の  
数々、盛り上げよう、応援しよう  
と一生懸命声を掛けたり拍手し  
たりする姿、そしてなんと行って  
も多くの場で見ることができた  
皆さんの笑顔。また、裏方でのア  
ナウンスやBGM、スポットライトや暗  
幕の開け閉め等、綿密な打合せの  
もとに、よりよいステージをつくるた  
めに緊張しながら支えてくれた姿も忘  
れられません。

大変格調高く、質の高い、清々しい  
文化祭でした。まさに、テーマのよう  
に、一人一人がそれぞれの色で輝き、  
集まって、無限の可能性に続く大きな  
虹を架けることのできた白鈴祭だっ  
たと思います。

「こんなに素晴らしい白鈴祭を創り  
上げるこのできた富士見中学校の  
皆さんを、私は大変誇らしく思いま  
す。これからもそれぞれの無限の可能  
性を求めて挑戦を続けていきましょ  
う!」

富士見町立富士見中学校

諏訪郡富士見町富士見四六五四番地

TEL 0266(62)2009 FAX 0266(62)7409

担当 名 取 克 裕